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ANFRAGE 
 
 
 
der Abgeordneten Dr Gabriela Moser, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Finanzen 
 
betreffend Grundsteuerbefreiung für Liegenschaften der ASFINAG 
 
 
Bund bzw. ASFINAG zahlen für die Liegenschaften des hochrangigen Straßennetzes 
keine Grundsteuer. Dies widerspricht der Kostenwahrheit. 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE: 
 
1. Wie hoch ist der jährliche Steuerentgang des Bundes durch die 

Grundsteuerfreiheit des hochrangigen Straßennetzes? 
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